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Zitat von Faantir Gried 

Er schrieb doch "viele", damit meint er dann nicht alle.

Erstens das, aber zweitens haben wir den Kontakt auch aufgenommen als Montaña noch auf die
CartA wollte und daher ist es auch nochmal eine andere Situation. Ich glaube, wir hätten zwar
keine prinzipiellen Probleme mit anderen Kontakten auf die OIK, aber es ergibt sich halt in der
Regel nicht so leicht und aktive Anstrengungen stecken wir da auch nicht rein.
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